

Musikverein Arnreit

Am Wochenende vom 16 bis 17. November 2019 fanden in Lembach die Bläserstage statt. Der Abschluss der jubelnden Musikkapelle aus Neustift, die das 99-jährige Bestandjubiläum feierte.

21 Musikkapellen, davon 19 aus dem Bezirk Rohrbach, stellten sich der Jury. Arnreit stellte sich am Sonntag der Jurywertung. Wie bekannt, gibt es verschiedene Schwierigkeitsklassen, in denen sich die Kapellen

vorbereiten. Arnreit trat wiederum in der Leistungsstufe „C“ an. Erstmals musste auch „Wiener Musik der Strauss-Dynastie“ zur Aufführung gebracht werden. Da es sich um ein Selbstwahlstück handelt, wurde das Stück „Fata Morgana“ von Johann Strauss Sohn zum Besten gegeben. Interessant war, dass unser Kapellmeister 3 Stücke ausgewählt hat, die ansonsten kein anderer Musikverein gespielt hat.

Unsere Darbietungen wurden von der Jury mit 85,90 Punkten bewertet. Im Jahr 2018 wurde die Beurteilung auf neue Beine gestellt und so gibt es nun Medaillen wie bei großen Sportereignissen. Durch die erreichte Punkteanzahl wurde uns eine Silbermedaille überreicht.

Aktuelle Infos und Bilder gibt's immer auf unserer Website: www.musikverein-arnreit.at



Berichte und Fotos: Erwin Andexlinger